

Fueron arrestados los componentes de la comparsa "Los Marqueses" al producirse una alteración del orden

Estaban reunidos deliberando acerca de su participación en una verbena cuando sonaron 3 disparos. Resultó herido un hombre. El autor de la agresión se dió a la fuga enseguida

Tres disparos dieron lugar anoche a una alteración del orden cuando los componentes de la comparsa «Los Marqueses» se encontraban tranquilamente reunidos en una nave situada en la esquina de San Ramón y Fernandina.

Uno de los disparos alcanzó a Domingo Alvarez Santeri, natural de la Habana, de 53 años de edad, vendedor ambulante y vecino del reparto «Las Yaguas», ocasionándole una herida en la región costo-mamaria derecha, sin orificio de salida, de la que fué asistido en el Segundo Centro de Socorros por el doctor Guzmán y el alumno Quintana, que certificaron como grave el estado del lesionado, siendo necesario extraerle el proyectil, que es de calibre 32.

Detalles del suceso

Autorizados por la Alcaldía Municipal, el director de la comparsa «Los Marqueses», nombrado Francisco Ramírez, vecino de Fernandina número 84, letra A, cito a los componentes de la misma, para que concurrieran anoche a la nave «Mendoza»,

para tratar asuntos relacionados con la verbena que se celebra en los terrenos que ocupaba la antigua Cárcel de la Habana, con destino a los fondos de Asistencia Pública. Una vez reunidos y cuando discutían la manera de asistir a la fiesta, sonaron varios disparos en la parte exterior de la nave, lo que dió lugar a la consiguiente alarma. En esos momentos hizo irrupción la policía, arres-tando a todos los presentes, a los que condujo a la Séptima Estación. De allí, una vez que dieron sus generales los 58 hombres y las 16 mujeres detenidos fueron remitidos al Vivac y a la Cárcel de Guanabacoa, por alteración del orden.

Los protagonistas

Más tarde pudo saber que Roberto Kesser Mederos, natural de la Habana, de 19 años de edad y vecino de Vega 19, había tenido hace días un disgusto con un individuo de raza negra conocido por Macho, que reside en Vigía 18. Anoche, al pasar Kesser por la esquina de San Ramón y Fernandina, le salió al encuentro «Macho», que le estaba vigilando, y con un revólver que portaba, le hizo tres disparos sin que la alcanzara, pero uno de los proyectiles hirió a Alvarez Santeri, que en esos momentos se encontraba sentado en una lechería que existe frente a la nave, dándose a la fuga el agresor.

Los componentes de la comparsa dicen que entre ellos no hubo disgusto alguno. Y que los protagonistas de lehecho son ajenos a la misma.

El comandante Lombana, el capitán Figueroa, el sargento Piloto, con fuerzas a su mando y los vigilantes de la perseguidora número 26, actuaron rápidamente.

*San
Mendoza 4/37*

